

# 「まちづくり意見はがき」の回答を公表します

令和2年4月から9月末までにいただきました「まちづくり意見はがき」等の主なご意見と回答内容をお知らせいたします。

## 要望

なまこ山にある芦別市総合体育館のランニングコースの床が硬く、同一方向に周回することから足の一部に負担がかかるため、総合体育館か油谷体育館にルームランナーを設置してほしい。

## 回答

現在のところルームランナーを設置する予定はありませんが、今後、利用者が増加するなど利用状況の変化によっては、検討しなければならぬと考えています。

また、他の利用者との衝突事故防止のため、同一方向に周回することとしておりますが、ご意見を参考として、今後は足への負担などを考慮してご利用いただくよう注意書の看板を設置します。

## 要望

◇ 一般ごみ袋の10リットルサイズを作ってほしい。



## 回答

現在、本市では40リットルと20リットルの一般ごみ袋を用意し、市民の皆様にごみをまとめて出していたことで、ごみ袋の削減やごみ収集コストの削減を図り、袋の料金抑制に努めているため、現時点では種類の拡大について考えていませんが、今後の需要動向等によっては、状況を踏まえたうえで対応を図っていきたいと考えています。

## 要望

◇ 住宅街での太陽光発電設備について設置を規制してほしい。

## 回答

工作物である太陽光発電施設は、建築基準法の対象外構造物であることから、建築確認申請等が必要でないため、市として設置事業者を把握することが困難であり、規制することは難しいと考えています。

また、北海道においても、北海道景観条例に基づく「北海道太陽電池・風力発電設備景観形成ガイドライン」の中で、2000平方メートルを超える大規模な施設が届出対象と定められており、基準を超えない規模の施設を規制対象とすることは難しいと考えています。

## ハイ デミアンです

国際交流員 エッセートーク 53



### Cuisine (料理)

今年は、家で料理をすることが多いです。

料理は好きなのですが、長い間同じものを作ってきました。妻は主に和食を、そして、私は主に洋食を作っています。

特に、イタリア料理のパスタを作るのが好きです。例えば、スパゲティ・ラザニアなどです。

3人の息子はパパの作るパスタが好きです。

私自身は辛い食べ物が好きなのですが、子どものために我慢してきました。

今年、末っ子が小学生になりました。試しに少し

ずつ辛さのレベルを上げてきましたが、子ども達は大丈夫そうです。

最近、メキシコ料理について学んでいます。

これまで好きだったので、チリコンカーンを作っています。濃厚でスパイシーなミートソースです。良いチリコンカーンがあれば、色んなメキシコ料理を作ることができます。

ブリトー、ケサディーヤ、タコス、ナチョスなどです。

皆さん、辛い食べ物が好きですか？メキシコ料理はどうですか？

